



# La Universidad y Japón se unen para rendir tributo al insigne hispanista Eikichi Hayashiya

La biblioteca del Centro Cultural Hispano Japonés llevará el nombre de quien fue embajador nipón en España y uno de sus principales artífices

RICARDO RÁBADE / WORD

**SALAMANCA.** La Universidad de Salamanca derrocha una estrecha y extensa colaboración académica con Japón, que germinó con la fundación del Centro Cultural Hispano Japonés en 1999. Ayer esta firme cooperación se robusteció con un acto, de profunda carga simbólica, celebrado en sus dependencias. De esta forma, la biblioteca del Centro Cultural Hispano Japonés de la Usal se enorgullece de llevar desde ayer el nombre del insigne hispanista japonés y exembajador de Japón en España Eikichi Hayashiya.

El bautismo nominativo de la biblioteca se materializó con el descubrimiento de la correspondiente placa, en el transcurso de un emotivo acto que contó con la presencia del rector Daniel Hernández Ruipérez; el nuevo embajador de Japón en España, Kazuhiko Koshikawa; la vicerrectora de Internacionalización, María Ángeles Serrano; y el director del Centro Cultural Hispano Japonés, Ovidi Carbonell.

La creación de esta biblioteca, según quedó patente durante el acto, es también el resultado del profundo sentimiento de amor del exembajador Hayashiya hacia Salamanca y España. Además de ser uno de los embajadores de Japón más conocidos en los círculos académicos españoles, Eikichi Hayashiya fue embajador en nuestro país justo en la época en la que el actual diplomático-



El rector y el embajador Kazuhiko Koshikawa visitan la biblioteca, cuya placa en homenaje a Hayashiya fue descubierta ayer. :: ALMEIDA

todo momento por el rector. Además, la capital del Tormes está especialmente vinculada a Japón, dado que en su Universidad han estudiado y enseñado infinidad de alumnos y profesores japoneses.

Kazuhiko Koshikawa enfatizó que Hayashiya a fue «un verdadero maestro, brillante diplomático y destacado académico» que «siempre mostró su amor por Salamanca y España». El actual embajador nipón afirmó que «no todos los días se presenta una ocasión como ésta para homenajear al que fuera mi antecesor como embajador y mi men-

tor» y recordó que estudió, como Hayashiya, en Salamanca, en su caso entre los años 1981 y 1983. También dio lectura a una carta de agradecimiento escrita por Hayashiya desde Japón.

Por su parte, Ruipérez destacó la «enorme labor» desplegada por este hispanista, quien jugó un papel «determinante» para la constitución del centro. También resaltó que Hayashiya fue el artífice de que «40 empresas japonesas apoyaran la creación de un centro», que pretende favorecer el «conocimiento y la cooperación entre Japón y España».